
地域協働学校運営協議会（第５回） 令和５年度９月 報告 

日時 令和５年９月 11 日(月)pm5:00～6:00 

場所 花園小学校 4 階 にじのひろま 

（１） 校長挨拶 

朝会講話 ９月１９日吉川さんが１回目。２回目が１０月２日川元さん。１０月１６日遠藤さん。よろしくお願いします。 

９月の活動 ９月１３日から１５日６年生が日光移動教室。８月２１日からの女神湖の様子はホームページに載せてある。 

地域連携について 伊勢丹さんが１０月に９０周年を迎える。１０月１２日に伊勢丹屋上ガーデンで未来に繋ぐフラワーア

ートという活動を全校で行う。新宿髙島屋さんのクリスマスコンサートで合唱団が歌う。クリアソン新宿さんのワークショ

ップに出て、色々話をした中で進んだ。合唱団は１０月７日の花園まつりでも歌う。 

第１回四谷地区における区立小学校通学区域検討会議 ８月２１日に行われた。第２回は１０月２６日。 

（２）１０月の行事予定について 

昨年度と大きく変わったのは、１０月に行っていなかった個人面談が１０月頭に入っている。 

（３）地域防災訓練にむけて 

四谷出張所の打合せを重ねており、当日に向けての準備を進めている。コロナの制限が撤廃されて以前にやっていたもの

に近づいた形になるのではないかと思う。 

（４）交流及び共同学習（新苑まつり）の開催について 

夏休み中に初めて四谷区民センターで作品展示会を一週間行った。５年生は女神湖夏季施設、４年生は社会科見学、日光

移動教室に６年生が行く。新苑学級と２年１組で育てた藍を使って藍染め体験を一緒に行う。毎年行っている新苑まつりは

１年生から６年生と年長さんを招待する。給食交流をコロナが明けたので実施したい。 

（５）花園小学校の研究について 

体力向上面。朝遊びは子供たちの体を動かす機会が増えて良い環境。授業と日常的な遊び時間の活動をいかに子供たちに

質を良くして機会を増やせるか。握力に注目してハンドグリップを各学級に配布した。１、２年生のオープンスペースには

お手玉を投げて籠に入れたり、立ち幅跳びをいつでもできる場を作り研究を進めている。 

（６）スタディ花園について 

全２０回にしているが１回目は打ち合わせだけ、１９回時間を確保している。３、４年生１０名、５、６年生８名申し込みがあ

った。教えてもらうというよりも、自分で学びたいことをしっかりと学ぶ、宿題に取り組んだり、本を使って調べものをしたり、

基本的には学習の習慣を身につけるというようなことをめあてにしている。 

（７）その他 

花園幼稚園説明会 現時点で入園の意向を固めてくださっている方が１０名程あり。これからの説明会も頑張って説明を丁

寧にしたいと思う。 

花園幼稚園運動会 １０月１４日（土）午前中開催。雨天アリーナ。来賓をお招きする。 

（８）ご意見、ご要望 

体力、今時の子どもの身体の動き、朝遊びの様子 バランスの悪さが気になる。花園は土俵があるのでお相撲はどうか。 

学区域の見直し８案について 学校選択制で進めていけないか。 

行事 ８月２７日南元町野球大会。９月１８日ソフトボール大会。秋の交通安全。１０月７日花園まつり。１０月８日二丁

目子ども会。地域センターのふれあい祭りは１月か３月か検討。 

コロナとインフルエンザが流行 学級閉鎖あり。朝食の大切さ。 

夏休みが終わり学校に行きたくない子はいないか フレンドリーな楽しい学校になって欲しい。トー横の子どもの問題。 

長い長い二学期 子供たちが元気に学校に戻ってきて良かったと思う。行事も多いので地域の方々よろしくお願いします。 

（９）閉会の言葉 

次回は１０月１７日（火）午後５時００分から 


